

Les amis, les bénévoles et les collaborateurs de la
Fondation Carrefour-Rue & Coulou

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Maria LEONARDO ESTEVES

Amie et ancienne collaboratrice du Jardin de Montbrillant

Chère Maria,

Avec patience, gentillesse et des sourires, tu as préparé des centaines de repas tous les jours pour les plus démunis. Pour cela et pour tant d'autres choses, tu resteras dans nos mémoires et dans nos cœurs.

Merci d'avoir honoré de ton travail et de ta personnalité si attachante notre fondation pendant tant d'années. Repose en paix.